

• RENCONTRE ASSOCIATIVE

Deux ou Trois questions à :

DOMINIQUE CAUDAN, PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION LE CYCLOCLUB DU VEXIN (CCV)



Depuis combien de temps êtes-vous président du club ?

J'ai été élu président lors de la dernière assemblée générale de l'association, le 5 novembre dernier. Je suis membre du club depuis 6 ans, mais je pratique le vélo depuis bien plus longtemps. Je suis breton et toute ma famille pratique le cyclotourisme. Mon père est également président d'une association. Grâce au cycloclub, j'ai découvert le Vexin et je me suis fait des amis. J'ai tout de suite aimé l'ambiance conviviale et familiale du club !

Le club est né en 1936 avec une ambition : permettre à ses adhérents de pédaler en prenant du plaisir. Le cyclotourisme,

c'est une alchimie entre un sport, le tourisme et les découvertes culturelles. Chez nous, l'esprit de compétition n'existe pas. Actuellement, le club compte 76 adhérents dont une douzaine d'enfants. Ce qui nous intéresse, c'est de se retrouver sur les routes du Vexin ou d'ailleurs et de savourer cette liberté attenante aux voyages lents. La règle est de toujours rester en groupe. C'est un des éléments de la convivialité.

Avez-vous des projets en tant que nouveau président ?

J'ai hérité d'un club en excellente santé grâce à l'ancien président, Chris-



Un groupe d'enfants avant la balade du samedi...

tian Taffin. C'est pourquoi je vais continuer sur sa lancée. Nous proposons de nombreuses activités liées au cyclotourisme : un atelier de mécanique, une bibliothèque, un concours photo annuel, une école pour les enfants, des ballades à la journée ou sur un week-end... Le club organise également chaque année la marche du Vexin et défile au carnaval, sans compter le Paris- la mer*...

Vous proposez donc des activités pour tous ?

Exactement, le vélo n'est pas sélectif ! Nous accueillons les enfants dès l'âge de 7 ou 8 ans. Nous leur apprenons à utiliser

une carte pour se repérer, à rouler en toute sécurité, à découvrir la nature... Et puis nous proposons des ballades avec 3 groupes : un qui roule à 25 Km/h pour les plus sportifs, un autre qui roule à 20 Km/h et le dernier qui se promène. Le cyclotourisme offre de nombreuses activités qui vont jusqu'au voyage itinérant avec sac à dos sur les épaules et tente sur le porte bagages. ●

** Le Paris - la mer et retour est une randonnée bisannuelle de 325 Km qui est ouverte à tous. La course se déroule au mois de juin.*

La famille Richard a traversé l'Australie à vélo (voir SOA Infos de septembre 2003) et s'apprête à publier un livre sur son périple.



Si vous voulez en savoir plus sur le club, vous pouvez rencontrer ses adhérents tous les premiers vendredis de chaque mois à 20 h30 dans les locaux du club.

Vous pouvez également faire 3 sorties gratuites avant de vous inscrire.

Le club propose des licences de fin d'année à tarif réduit (de septembre à décembre).

Contactez le club :

Cycloclub du Vexin

Parc des Sports

Boulevard Ducher

e-mail : cycloclub.du-

vexin@wanadoo.fr

Site internet :

www.cycloclubdುವexin.com